

Bripka Dian Wihardani Door to Door Berikan Himbauan Kamtibmas di Desa Hegarmanah Sagaranten

Sukabumi - SAGARANTEN.PUBLIKJABAR.COM

Mar 26, 2024 - 12:51



Bripka Dian Wihardani Melaksanakan Giat Door to Door System dan Himbauan di Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

SUKABUMI - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Polsek Sagaranten. Pada hari Selasa, tanggal 26 Maret 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bripka Dian Wihardani melakukan Door to Door System (DDS) dan memberikan himbauan kepada warga masyarakat di Kampung Hegarmanah, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka Dian Wihardani memberikan himbauan kepada warga

masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Warga masyarakat disarankan untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar," ungkap Kapolsek.

Selain itu, Bripka Dian Wihardani juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga masyarakat dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, dalam mengatasi kendala atau informasi seputar kamtibmas. "Apabila ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas," tambah Kapolsek.

Dalam himbauannya, Bripka Dian Wihardani juga menyoroti berbagai potensi kenakalan remaja dan ancaman kejahatan, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Selain itu, dia juga mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menggunakan masker dalam melaksanakan kegiatan sehari-hari mengingat kondisi udara yang kurang baik bagi kesehatan.

Terakhir, Bripka Dian Wihardani memberikan himbauan larangan membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar, yang dapat menyebabkan dampak kebakaran.

Selama pelaksanaan kegiatan, semua berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System dan himbauan yang dilakukan oleh Bripka Dian Wihardani merupakan upaya konkret dalam mendekati diri kepada masyarakat serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas.